

牟呂の風

校長室だより NO.1 令和5年4月21日 豊橋市立牟呂小学校

みんなで成長する学校~子どもの自律をめざして

校長 太田 一郎

お子様のご入学・ご進級、おめでとうございます。

新1年生102名を迎え、全校児童681名で令和5年度が始まりました。この度の異動で、年呂小学校に校長として赴任しました太田と申します、よろしくお願いします。

6日の入学式では、新1年生の、「話を聞く姿勢」や「しっかりした返事」に感心すると同時に、これまで、ご家庭や保育園等で大切に育てられたのだなと感じ、この子たちを預かる責任を改めて感じました。また、7日の始業式は、雨天でテレビ中継による各教室での開催でしたが、帰ってくるあいさつの元気さから、一人ひとりの今年にかける思いを感じました。

牟呂小学校では、子どもの自律を目ざして、みんなで成長する学校づくりをすすめてまいります。「自律」とは、人任せや人のせいにすることなく、自分で考えて行動できることだと考えております。このような子どもを育てるために、様々な教育活動をすすめながら、みんなで成長していくことができたらと考えております。

子どもに限らず、人はおかれた環境の中で自分をつくっていくものだと思います。子どもにとって身近な環境である家庭や学校、地域が協力し、よりよい姿を模索していくことができたらと思っています。

3年に及んだコロナ対応も新たな局面を迎え、今年度は、新たな牟呂小のスタンダードを模索しながらの1年になります。学校に対して、ご意見やご要望がありましたら遠慮なくお伝えください。こちらからも、お願いさせていただきます。1年間、よろしくお願いいたします。